

Singing Sparrows sangen im Altersheim Abendruh

UETIKON Am ersten Adventssonntag verwöhnten die Singing Sparrows die Bewohner des Altersheims Abendruh in Uetikon mit fröhlichen, aber auch besinnlichen Liedern. Es wurde etwas eng an diesem trüben Sonntagnachmittag im Altersheim: 23 Sängerinnen und Sänger drängten sich im Festsaal und verbreiteten einen Hauch Adventsstimmung. Mit Gospel, Mundartliedern, aber auch rockigen Klängen und Evergreens erfreuten sie die zahlreich erschienenen Bewohner und zauberten ein Lächeln auf die vielen Gesichter.

Beim Ertönen des altbekanntesten Liedes «Ein kleiner grüner Kaktus» sah man auch wippende Knie und Hände, die den Takt klopfen – das war für den Chor Singing Sparrows ein richtiger Aufsteller. Beim melancholischen chinesischen Abschiedslied bemerkte man aber auch ab und zu ein feuchtes Auge – dieses Lied berührte sehr.

Mitreisender Auftritt

Unter der Leitung von Hanni Oswald Karrer und mit dem neuen Pianisten Martin Franks gelang dem Chor ein mitreisender und überzeugender Auftritt, welcher beide Seiten – Zuhörer und

Sänger und Sängerinnen begeisterte. Apropos Auftritt: Die Spatzen sind schon bald wieder zu hören, und zwar am 18. Januar; sie begleiten dort den ökumenischen Gottesdienst in der reformierten Kirche in Meilen.

Basstimmen gesucht

Die grossen Jahreskonzerte kann man dann im März 2015 geniessen. Am 28. März treten sie in Meilen im Löwen-Saal auf und am 29. März in Uetikon im Riedsteigsaal. Die Konzerte stehen unter dem Motto «Spirit of Sparrows», und die Singing Sparrows werden einen bunten musikalischen Strauss aus Evergreens, Gospel, Rock und Mundartliedern präsentieren.

Im Vorfeld – Anfang März – wird der Chor Singing Sparrows mit einem Teil des Programms am 19. Männedorfer Musigfrüeligi aufreten.

Der Chor könnte gut noch einen oder zwei Basstimmen verkraften. Interessierte Sänger können gerne die Schnupperproben besuchen (9. und 16. April 2015).

Kontakt: Tobias Ueberwasser (Präsident), Telfon 043 844 00 27, www.singsingsparrows.ch



Die Sängerinnen und Sänger der Singing Sparrows unterhielten die Seniorinnen und Senioren in Uetikon.

2/9



Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem lieben Papi, Bruder, Schwiegervater und unserem lieben Opa

Ernst Gross-Ernst

2. Dezember 1927 – 1. Dezember 2014

In Liebe und Dankbarkeit behalten wir dich in unseren Herzen.

Marta Gross-Ernst
Werner und Aganeta Gross-Dyck
Rahel, Joel, Lydia
Martin und Heidi Gross-Dubach
Julia und Simon Jakob, Lilly, Paula
Marianne und Armin Kälin-Gross
Lucy und Reto Giezendanner, Lucas
Christian Gross
Peter und Vreneli Gross mit Familie

Traueradresse: Marta Gross-Ernst, Oberwilerweg 3, 8500 Frauenfeld

Die Gedenkfeier findet am Dienstag, 9. Dezember 2014 um 14.00 Uhr in Frauenfeld-Oberkirch statt. Die Urnenbeisetzung findet vorgängig im engsten Familienkreis statt.

Zum Gedenken: Schweizerische Tinnitus-Liga CH45 8104 5000 0058 65159

Frauenfeld, im Dezember 2014

Männedorf, im Dezember 2014

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied von

Rosa Freitag-Lendi

erfahren durften. Die lieben Worte, Briefe, Blumen haben uns tief berührt.

Besonders bedanken möchten wir uns bei:

- der Leitung und dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Männedorf für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung
- Dr. med. Sibylle Brandenberger-Boos für die langjährige ärztliche Betreuung
- Herrn Pfarrer Ambros Schuler für den einfühlsamen Trauergottesdienst
- der Organistin, Frau Charlotte Wiedemann für die musikalische Umrahmung
- Allen, die der Verstorbenen mit Liebe und Freundschaft verbunden waren und uns durch ihre persönlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen Trost zusprachen und durch Spenden an die Krebsforschung Schweiz ihr Mitgefühl zeigten.

Wir sind dankbar für die schöne Zeit, die wir mit unserer Mutter, Grossmutter, Schwiegermutter und Schwester verbringen durften. In der Hoffnung auf ein Wiedersehen wird sie in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilien

*A light undimmed by
life's darkest hours
shall now be our
inspiration and beacon*

Männedorf, 5. Dezember 2014

Traueradresse:
Mark Oefeli
Auf der Hürnen 75
8706 Meilen

Wir sind traurig und nehmen Abschied von

Peggy Oefeli-Moore

1940 – 2014

Unsere Mutter, Grossmutter und Schwester ist ihren eigenen Weg bis zum Ende gegangen, ein Weg wie sie es sich wünschte.

In stiller Trauer:

Mark und Sina Oefeli-Friske
mit Marlo
Alex und Sheryl Oefeli-Kasak
mit Cyrus
Karen und Peter Balas
Pat und Richard Moore

Die Abdankung findet am Freitag, 12. Dezember 2014 statt. Besammlung um 10.30 Uhr beim Friedhofsgebäude Männedorf. Anschliessend Trauergottesdienst in der reformierten Kirche Männedorf.

AMTLICHE TODESANZEIGEN

Erlenbach

Peter, Adolf, von Zürich ZH, wohnhaft gewesen in Erlenbach, Spitzliweg 25, geboren am 15. Oktober 1933, gestorben am 1. Dezember 2014, verwitwet. Die Abdankungsfeier findet am Mittwoch, 10. Dezember 2014, 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Erlenbach statt.

Menschen treten in unser
Leben und begleiten uns eine
Weile. Einige bleiben für
immer, denn sie hinterlassen
ihre Spuren in unseren Herzen.

